

MURAL.COM

Baja S&P calificación a Urbi

La baja en la calificación refleja la agresiva política financiera de Urbi que evidencia el incumplimiento de las condiciones de apalancamiento

Reuters

Cd. de México (4 noviembre 2009).- Standard & Poor's Ratings Services bajó hoy su calificación de crédito corporativo de largo plazo a 'B+' desde 'BB-' y su calificación en escala nacional a 'mxBBB' desde 'mxA-' para Urbi Desarrollos Urbanos.

La agencia también bajó la calificación sobre las notas de la compañía. La perspectiva se mantiene negativa.

"La baja refleja la agresiva política financiera de Urbi como está evidenciado por el incumplimiento de las condiciones de apalancamiento establecidas en sus acuerdos crediticios de bonos denominados en pesos (consistentes en un total de deuda a EBITDA de menos 2.0 veces)", dijo la analista de Standard & Poor's, Laura Martínez.